



## EINLADUNG

zum «RegioTalk» mit  
Nathalie Wappler,  
Direktorin Schweizer  
Radio und Fernsehen

Die Dreiländerregion  
im Gespräch

Donnerstag, 24. März 2022, 18.30 Uhr  
im Oberlichtsaal des Antikenmuseums Basel  
St. Alban-Graben 5, 4010 Basel



Regio Basiliensis

# Programm

18.30 Uhr

**Begrüssung durch Dr. Kathrin Amacker, Präsidentin der Regio Basiliensis**

18.40 Uhr

**«RegioTalk» mit Nathalie Wappler, Direktorin Schweizer Radio und Fernsehen**

Moderation: Dani von Wattenwyl, Journalist

19.25 Uhr

**Fragen aus dem Publikum**

19.40

**Schlusswort durch Dr. Kathrin Amacker, Präsidentin der Regio Basiliensis**

19.45 Uhr

**Apéro**

## Anmeldung und weitere Informationen

Bitte melden Sie sich bis am **Sonntag, 20. März 2022** unter diesem [Link](#) an. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Eingangs berücksichtigt.

Für die Veranstaltung gelten die aktuellen Bestimmungen des Bundesamts für Gesundheit. Die Teilnehmenden erhalten vor der Veranstaltung detaillierte Informationen.

## Anreise

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln gelangen Sie mit der Tram 1 und 2 zur Station «Kunstmuseum». Das Antikenmuseum liegt gleich gegenüber der Haltestelle. Alternativ können Sie über die Haltestelle «Bankverein» mit dem Tram 3, 8, 10, 11, 14, 15 oder E11 anreisen. Von dort sind es max. 5 Gehminuten zum Antikenmuseum.

Für die Anreise mit dem Auto liegt das [Parkhaus Kunstmuseum](#) in unmittelbarer Nähe des Antikenmuseums.



Regio Basiliensis